



碧南ロータリークラブ週報

第3122回例会 令和7年3月12日(水)

- 会長 鈴木 泰博
- 幹事 大竹 密貴
- 会場監督(SAA) 長田 康弘

2024-2025 年度 国際ロータリーのテーマ

- 例会日 毎週水曜日 12:30
- 事務局 碧南商工会議所内
TEL<0566>41-1100
ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp>
E-mail: info@hekinan-rc.jp
- 例会場 碧南商工会議所ホール
〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町 90
FAX<0566>48-1100



- 会報委員 牧野勝俊・杉浦邦彦・岡本耕也

● 斉 唱

ロータリーソング「我等の生業」

● 本日のお弁当

大正館

会 長 挨拶

本日も例会へのご出席ありがとうございます。

3月6日、7日に商工会議所の機械金属部会の研修会ということで、富山に行ってまいりました。3月6日の11時半頃に大宮で新幹線の車両の連結部分が外れて3時間ぐらい運転見合わせということがありました。私たちはその日は東京に出掛け



鈴木泰博会長

ておりまして、東京から北陸新幹線で富山に向かっていたんですが、あと50分ぐらい遅れるとそれにはまってしまっていたという状況でした。

私たちが乗った新幹線が長野駅の手前でパタッと止まりまして、「なんで止まるんだろう。長野駅じゃないじゃないか。」と言っておりましたら、すぐに動き出しました。恐らく送電を切って対応するための処置をしていたんだらうと思います。杉浦副会長は東京で用事を済ませてから来るということで、もろにその影響を受けまして、皆の食事が終わった頃にやっと着いたという状況で、大変な思いをしたと話されておられました。

私たちは予定通りに着きましたので、1日目は錫の食器で有名な「能作」の会長の方に40分ぐらい講演をしていただいて、見学をさせていただきました。一般の方が入れない場所にも案内していただいて、非常に有意義な時間を過ごさせていただきました。

最近、妻が日本酒を飲みだしまして、何か買っていかないといかんなと思ひまして、能作のおちょこを買いました。私はワインが好きなので、妻に私と同じものをずっと飲ませていたんですが、妻が日本酒を飲むようになって私が日本酒を一生懸命慣らしながら飲んでい

ということで、ちょうど良いお土産になりました。

2日目が本題のアイシン軽金属の見学でした。昨年の7月に西川社長をはじめ、アイシン軽金属の方々が商工会議所で能登半島地震に関する講演をしてくださいました。機械金属部会としては実際に見てみたいということで伺った次第です。説明の中でいろいろと話があったんですけど、実際に見させていただくと、液状化の影響で地面が40cmほど盛り上がったたり、道路と壁の間に隙間ができたというので、非常に大変だったなと感じました。トラックが走れるかどうか分からない場所もあり、いろいろなことが起きているそうです。埋め立て地だと震度5強でも液状化が起きてしまうんだなと思いました。私の会社も沼地みたいところに工場が建っておりますので、そういった影響が出るんだろうなと感じております。

もう1つなんですが、地震が起きる前に工場内の上に吊ってあるものに関しては、アイシンさんのルールに従って落下防止をしておいたということで、落下物はなかったそうです。実際に見ますと、上からワイヤーで吊ってありまして、凄いなと思いながら見させていただきました。そこまでしないと大きな地震に対しての落下物の防止というのができないんだなということも感じました。私の会社も落下する恐れがあるものがありますので、対策を取らないといけないと思っております。地震が起きないことが一番良いんですけど、地震が起きた場合には速やかな対応ということを中心掛けていきたいなと思っております。

今日は亀山さんと石川さんの「私の履歴書」ということで、久しぶりにこういうことを聞きますので、楽しみにしております。

今日もよろしくお願い致します。

幹 事 報 告

幹事報告をさせていただきます。

- ・ 第9回理事会報告につきましては、幹事報告書の通りでございます。
- ・ 3月19日(水)は定款第7条第1節(d)(1)による休会でございます。
- ・ 次回の例会は3月26日(水)になりますので、お間違いないようお願い致します。
- ・ 春の家族会に参加登録していただきました方には本日、登録料納入のお願いの用紙をお配りさせていただきました。どうぞよろしくお願い致します。



大竹密貴幹事

委 員 会 報 告

<出席奨励ニコボックス委員会>

総会員数 61 名 (内出席免除者 14 名の内出席者 11 名) 出席者 50 名	
出席対象者 50/58 名	出席率 86.21%
欠席者 11 名 (病欠者 0 名)	

<ニコボックス>

- 鈴木 泰博君 良いことがありました。
- 杉浦 邦彦君 2月27日(木)に開催されましたRCゴルフコンペで運良く優勝させていただきました。同組で回っていただいた岡本明弘さん、鈴木泰博さん、岡本耕也さん、大変お世話になりました。また、設営していただきました小林清彦さんはじめゴルフ部幹事団の皆さん、ありがとうございました。いただきました賞品は娘達がきれいに使ってしまいました。
- 鈴木 洋君 碧南商工会議所青年部、通称 碧南YEGを不祥事無く、無事卒業することができました。昨年、会長もやらせていただき、とてもたのしい活動ができました。感謝しかありません。
- 亀山 晋次君 本日、私の履歴書で報告させていただきます。また、先週は結婚記念のお菓子をありがとうございました。お菓子に夢中でカバンを忘れてしまい、間瀬さんにご連絡いただきました。
- 石川 昌樹君 本日、私の履歴書を発表させていただきます。宜しく申し上げます。

卓 話

「私の履歴書」

会員 亀山晋次君



亀山晋次君

亀山晋次と申します。改めまして、よろしくお願ひ致します。

仕事柄、お客様とマンツーマンで話すことは得意なんですけど、皆さんの前で発表するのは苦手ですので、お聞き苦しいところがあるかもしれませんが、よろしくお願ひ致します。

まずは簡単に自己紹介をさせていただきます。この写真に写っているのが妻です。先日の家族例会に出席させていただき、皆さんからのお声掛けありがとうございました。子供がないので、妻と2人なんですけど、少し気難しい父親とも上手くやっております。私は1979年8月4日生まれで、1つ上に兄がおります。私は女の子と双子で生まれ、年子の双子ということで、かなり凝縮された形で家族に面倒を見てもらいました。

生まれてから幼稚園に入るまでは新川の浅間町にある古いお家で過ごし、その後、祖父母が沢渡町に住んでおりましたので、兄が幼稚園に入るタイミングで沢渡町に引っ越しました。幼稚園から棚尾小学校、南中学校と進み、高校は星城高校に通いました。沢渡町のお家で過ごしている中で、父はJCなどの活動で忙しく、ほとんど家におりませんでした。父は古風に見えますが、新しいものが大好きで、今でもiPhoneの新作が出ると勝手に契約してきまして、妻から「お父さんの15万ぐらいするiPhoneっているの？」と言われるんですけど、私は父に何も言えませんが、そのまま使ってもらっております。

父は本当に新しいものが大好きで、碧南中央駅の横にあった家電屋さんや大須にもよく通っておりまして、古い家電が壊れると私にくれました。子供の頃の私はそれをドライバーで

ばらしたりするのが結構好きで、折り紙やプラモデル作りも好きでした。

高校卒業後は就職したいと思っておりましたが、親に大学進学を勧められました。兄が北海道に行っていたこともあり、特に目的もなく九州の久留米工業大学へ進学しました。ただ、厳格な父から解放された私はアルバイトとバイクにはまってしまい、3年で中退してしまいました。

大学をやめた後は父に言うのと怒られることを恐れ、まずは母親に相談し、独り立ちするため九州で就職活動をしました。最初は趣味が高じてバイク屋にアルバイトとして入りました。「中野モータース」というホンダの元技術者の方が独立したバイク屋でした。主に旧車（CB750やマッハなど）のレストアと販売をしておりましたが、最低賃金も低い九州では生活が厳しく、趣味は趣味として諦め、ハローワークを通じて次の就職先を見つけました。

転職先の「渡辺冷熱」は大型冷蔵庫や冷凍機、エアコンの設置や修理を行う会社でした。クーリングタワーでの水冷却や電気制御盤などがあり、電気・水道・冷凍機の知識が全て必要な仕事でした。最初の2年間は毎日怒鳴られながら厳しく指導されましたが、社長は大変良い方で、仕事が終わった後の夜11時頃まで熱心に技術を教えていただきました。3年目からは会社の車を与えられ、無線で連絡を取りながら福岡から鹿児島まで九州全域を担当させてもらいました。

社長からは「技術は絶対に裏切らない。」「資格はなるべく取れ。」「1分1秒でも早く直すことがお客さんのためになる。」と親身になって教えていただきました。九州のお父さんっていう感じで、今でも正月には九州に帰り、社長と話すとは何時間も経ってしまいます。

九州で9年ほど働いた後、鈴木洋さんのお父さんの昭洋さんが九州の工場に来た際、私の父との親交もあり、「帰ってこんといかんぞ。あんな学者みたいな親父に会社を任せといたらなくなっちゃうぞ。」と声を掛けてくださいました。私は学歴もなく、自分なんかが役に立つのかと思っておりましたが、背中を押してくださいました。

九州で出会った妻を連れて帰ることになり、渡辺冷熱の社長にも1年前から相談し、了承を得て帰郷しました。九州で培った技術には自信がありましたが、碧南のことを全く知らなかったため、地域のことを学ぼうと思い、消防団に入らせていただきました。消防団は地域密着型で、様々な話を聞くことができ、この場にいらっしゃる方々とも知り合うことができました。その後、消防団を卒業してからJCに入会し、さらに会長に声をかけていただいた時も基本的に「NO」と言わず、帰郷後は何でもやろうと思っておりました。少し忙しくなりすぎて妻から「あんたいい加減にしろ。」と怒られておりますが、これからもよろしくお願い致します。

ありがとうございました。

会員 石川昌樹君

こんにちは。改めまして、石川昌樹と申します。職業は司法書士をしております。

1970年（昭和45年）8月9日に碧南市で八百屋の長男として生まれました。血液型はAB型、星座はしし座、動物占いは臆病なライオンとのことです。



石川昌樹君

私の家族の紹介をさせていただきます。現在、家族は78歳の父、76歳の母と3人で実家兼事務所で暮らしております。奥さんとは離婚し、子供3人は私が引き取り実家で元気に育ってくれました。長女は30歳、次女は26歳、長男は25歳で全員実家から出ております。

近年、子育ても終了し時間を持て余す中、服部弘史さんを中心に立ち上げた「風の会」でドライブに行くことが楽しみの1つになっております。同時期に立ち上げた「チャリ会」ですが、最近は全く開催できておりませんので、服部さん、梶川さん、よろしくお願い致します。

趣味はカラオケですが、声が大きく音程がかなり微妙ということで、一緒に行っていた方で2回目に行っていただけの方がなかなかみえませんが、よろしければお願い致します。

本題に入らせていただきます。昭和45年8月に碧南の地に生まれました。昭和50年頃に碧南保育園に入ったらしいのですが、おばあちゃん子でいつも途中で抜け出してしまっていたようで、中退したということです。入り直した棚尾幼稚園は昭和52年3月に卒業させていただきました。昭和52年4月に中央小学校の第1期生として入学させていただきました。昭和61年3月に中央中学校を卒業させていただきました。昭和61年4月に碧南高等学校に入学させていただきました。平成元年4月に富山大学に入学させていただきました。

当時はノストラダムスの大予言を信じておりました。1999年7月に地球が滅びるものだと心から信じておりました。そのため、舐め切った人生を大学時代は過ごしていたなと思っております。その結果が現在の私の人生を横へ斜めへとふらふらさせているのかもしれませんが。

こんな私でも今年の5月で20年間、何とか司法書士として頑張っております。今後の事務所運営ですが、後継者問題で悩んでおります。長女は東京の不動産業に従事して帰ってくる様子がありません。次女は東海市で同棲中。司法書士事務所を継ぐと言っていた長男は2年間の約束で芸能活動をするのを許しました。しかし、とくに2年が経ちますが、岐阜に行ったきり帰ってくる様子がありません。頑張っ活動しておりますので、もう少し待ってみることにしました。

最後に息子のPRをさせてください。岐阜の柳ヶ瀬を中心に「G☆Boy's」という名前で岐阜初のダンス&ボーカルユニットとして活動しております。岐阜の各種イベントに参加させていただいて何とか知名度を上げられるよう頑張っておりますが、私の知る限り岐阜市内でも知っている方はほとんどおりません。最後に「Neverland」というオリジナル曲のPVを少し流させていただきます。最近ニコボックスでも報告できないくらい再生回数が伸びておりません。私の将来もかかっておりますので、是非ともよろしくお願い致します。

以上でつまらない私の人生だったんですが、まだ頑張っ生きていきますので、よろしく

お願い致します。

ありがとうございました。

次回例会案内

令和7年4月2日（水）

クラブフォーラム「ロータリー公共イメージ向上について」

地区公共イメージ向上委員会 委員 小笠原徹之氏（高浜RC）